

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONFERENCE

« LES ONDES ÉLECTROMAGNÉTIQUES, FAUT-IL S'EN MÉFIER ? » SAMEDI 17 JUIN 2017, 14H30 – MÉDIATHÈQUE RAOUL GEORGES NICOLO

LE GOSIER, 15 JUIN 2017 — La Ville du Gosier informe la population qu'une conférence intitulée « Les ondes électromagnétiques, faut-il s'en méfier ? » se tiendra samedi 17 juin à 14h30 à la médiathèque Raoul Georges Nicolo.

La conférence est proposée par l'association *Colibris Guadeloupe*. Elle est animée par le Docteur Lucile THIBAUD, médecin généraliste et Jean-Louis PÉPIN, conseiller en environnement électromagnétique.

La première partie de la conférence portera sur la définition de champ électromagnétique (CEM) :

- > où les trouve-t-on ?
- > Comment les mesurer ?
- > Quelles sont les valeurs de sécurité pour l'être humain ?

La deuxième partie portera sur les champs électromagnétiques émis par le corps et le rapport à l'acupuncture, les effets pathologiques des interactions des CEM sur les rythmes biologiques du corps. Quels sont les symptômes et les conséquences sur la santé ? Il sera question de la façon dont on peut les éviter, s'en protéger et s'en débarrasser.

Contact

Médiathèque Raoul Georges Nicolo
0590 84 58 50